



## La course du coeur

publié le 10/10/2023

« La FCPE remercie les responsables de ce projet et tient à apporter tout son soutien !

Cette année, les 6ème et 5ème du collège Edgar Quinet s'engagent de nouveau dans la Course du Cœur. Du cœur, ils en ont pour courir, pour réaliser une performance qui les rendra fiers de l'effort réalisé dans une spécialité, la course.

Du cœur, ils en ont aussi pour faire bénéficier de leur effort des personnes dans le besoin.

C'est pour certains le premier geste de solidarité, celui de la découverte du souci des autres et d'un engagement pour autrui.

Il est heureux que ce soit dans le cadre de l'école que cette œuvre d'entraide puisse se réaliser.

Parce qu'il ouvre les esprits à une sensibilisation et à l'action contre les précarités, ce partenariat qui associe élèves, enseignants, surveillants et bénévoles, a vocation à faire naître des engagements, à faire émerger des énergies collectives. »



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**